



Arrendadora de autos INVESTIGADA por ASF y SAT, gana contratos por 12 mmdp con la 4T



P. 5



Arrendadora de autos *investigada* por **ASF** y **ST**, gana contratos por **12 mmdp** con **4T**



GILBERTO GARCÍA

Según ha trascendido a través de algunas fuentes, **Jet Van Car**, es la arrendadora automotriz que en el actual sexenio ha obtenido contratos por unos 12 mil millones de pesos y ha firmado cinco convenios por adjudicación directa en este 2024 con la Comisión Federal de Electricidad (CFE), pero esta vez, según fuentes cercanas al Gobierno, lo ha hecho de manera discreta a través de una empresa hermana.

Vale destacar que se trata de Automóviles CGE de Zacatecas, SA de CV, que preside y representa Cuauhtémoc Velázquez, el principal accionista de Jet Van Car. A la firma, la empresa pública le asignó los contratos entre el 20 y el 21 de marzo pasado por 759 millones 618 mil pesos.

Pero las fuentes que saben del tema, explican que la razón social forma parte del

entramado que ha conformado **Velázquez García** para pretender eludir la inhabilitación que le impuso en 2021 la Secretaría de la Función Pública tras incumplir un contrato con Servicio de Protección Federal.

Las otras compañías señaladas son CGE Automotriz, SA de CV; Rin Automotriz, SA de CV, y Vehículos AAA, SA de CV, esto, de acuerdo con documentación del Registro Público del Comercio.

Según datos públicos, la CFE adicionalmente le ha adjudicado contratos millonarios a Jet Van Car en los últimos años. Vale destacar que en febrero, por ejemplo, la favoreció en el Concurso Abierto Internacional CFE-0001-CASAT-0054-2023 donde logró un contrato por 995.3 millones de pesos.

Más tarde, en noviembre de 2023, dentro del Concurso CFE-0001-CASAT-0043-2023, obtuvo más de mil millones de pesos para proveer el parque vehicular, y en 2022, se hizo de otro acuerdo para el arren-

damiento de vehículos en el Concurso Abierto Internacional con número CFE-0001-CASAT-0020-2022 por 2 mil 395 millones de pesos.

Se ha filtrado que las dependencias del gobierno federal, además, le han otorgado 288 contratos solamente en este sexenio con ingresos por más de 7 mil 400 millones de pesos, señalan datos de CompraNet.

En febrero de este año, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) le solicitó al Servicio de Administración Tributaria (SAT) realizar una auditoría sobre las operaciones de Jet Van Car Rental, por un posible perjuicio financiero a Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) estimado en 8 millones 935 mil 828 pesos.

Con la auditoría forense número 2123 de la ASF también le solicitó al SAT revisar a Forza Arrendadora Automotriz por irregularidades en su documentación fiscal en transacciones con Jet Van.

Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) dio a conocer que César Gerardo Matamoros Vargas ha representado tanto a Forza Arrendadora Automotriz como a Jet Van Car Rental en licitaciones, lo que ha generado alertas sobre posibles conflictos de interés.

Forza Arrendadora Automotriz fue adjudicataria de contratos para el aeropuerto de Santa Lucía, mientras Jet Van Car Rental enfrentaba procedimientos sancionadores.

